

## RINGKASAN

Strategi Bisnis Greaten Tour and Travel oleh Wirausaha Merdeka di CV. Pandawa Tujuh, Faidhotul Laeli, NIM F3121867, Program Studi Bahasa Inggris, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Nila Susanti, S.S., M.Pd. (Pembimbing Internal), Agus Dwi Asmanto (Pembimbing Eksternal).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi berbasis vokasi, dimana komposisi pembelajaran lebih mengarah pada praktikum dibanding teori. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan mahasiswa agar berkompeten di dunia kerja. Maka dari itu, Politeknik Negeri Jember memiliki program magang yang harus diikuti oleh seluruh mahasiswa sebagai salah satu syarat kelulusan. Dalam program ini, mahasiswa diharapkan dapat meningkatkan soft skill dan hard skill di dunia kerja terutama di bidang kewirausahaan, sehingga terbentuk pribadi yang terampil, bertanggung jawab, kreatif, berkualitas, dan berkompeten di bidang kewirausahaan. Kewirausahaan merupakan suatu proses dalam melakukan sesuatu yang baru dengan cara yang penuh inovasi serta kreatif kemudian bermanfaat bagi orang lain serta memberikan nilai lebih (Supandi et al, 2023).

Dalam kegiatan ini, penulis dan tim memiliki sebuah inovasi dan ide untuk mendirikan sebuah usaha tour and travel. Bisnis tour and travel banyak diminati oleh kaum-kaum muda yang biasa disebut gen-trepeneur z. Pada akhirnya penulis dan tim membentuk sebuah perusahaan tour and travel bernama "Greaten". Dalam bisnis tersebut, penulis berperan sebagai *General Manager* yang bertanggung jawab bagian luar maupun dalam perusahaan, *general manager* tidak hanya mengurus secara internal saja, tetapi eksternal juga. *General manager* juga membuat keputusan, kebijakan, serta perencanaan, dengan demikian pasti diperlukan berbagai macam pertimbangan agar mendapat keputusan yang baik. Selain itu, tugas lainnya dari general manager mengelola operasional seperti hotel, restoran, wisata, dan persiapan teknis yang matang dan pada saat pelaksanaan berjalan tanpa ada masalah